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夏休み中の登校日を6日間設定しました

教育委員会だより

　義務教育学校では、新型コロナウイルス感染拡大よる授業
日の減少を右の6日間で対応することといたしました。 
　実質的に夏休みが減ることになり、休みを楽しみにしてい
た子どもたちにとっては残念な日程になりましたが、4月に
13日間の臨時休校を行ったことを踏まえ、
子どもたちが伸び伸びと過ごせる期間も
保持した上で、学習が十分でない部
分を一人一人にしっかりと保障する
措置をとったものです。 
　なお、高温期の登校日となるため、
子どもたちの健康や安全面には十分
に配慮して活動を進めてまいります。

今年度の実際の夏休み期間 

7月30日（木）～8月18日（火） 
※今年度当初の予定　7/26～8/21

増加した授業日 

7月27日、28日、29日 
8月19日、20日、21日　の6日間 
　※6日全てで給食を実施します

第一回学校応援協議会が開催されました
　5月27日（水）、今年度第一回学校応援協議会が義務教育学校で開催され、学校の教育方針の協議
と、現在の課題である、新型コロナウイルスの感染拡大の中での行事などの進め方について話し合い
を行いました。

委員名 町内名

安保真由美さん 綱木沢

伊藤舞さん 街道

遠藤恭介さん 小今戸

鎌田千津子さん 小今戸

工藤智経さん 今戸

小林聡子さん 舘岡

遠間富和さん 田中

幡宮姫佐子さん 八幡

細川英子さん 街道

三浦成美さん 井内

　　　　　　義務教育学校運営方針

豊かな心や社会性

地域からの信頼

積極的な生徒指導

確かな学力の向上 少人数指導　教科担任

複数担任制　学校行事の工夫

縦割り活動　防災安全教育

井川みらい学　応援協議会

運営方針を全会一致で承認

コロナ時代の学校と地域の共同のあり方

【質疑から】 
委員「夏休みの6日間の縮減だけで休校分のカバーができ
るのか。元々夏休みが縮減されているが影響はないか。」 
学校「6日間の縮減で最低ラインをカバーしている。その
ほか行事の見直しなどで授業時数を確保していきたい。」 
委員「今年はまだ担任の先生と会えておらず、顔もどんな
先生なのかもわからない。対応は考えているか。」 
学校「来月、授業参観ウィークを設定するのでぜひ来てほ
しい。面談は7月に入ってからの予定。不安な事があった
ら気軽に学校に電話をしていただきたい。」

【修学旅行について】 
委員「親としては現在の状況で東京や仙台
に子どもを送り出すのに不安はある。行く
にしても感染者が出ていない地域でしかも
人がたくさんいるような場所は控えた方が
良い。9年生は受験が終わり卒業式の間にど
こか近場に行くのはどうだろうか。」 
委員「最終判断は何時ごろになるのか。」 
学校「修学旅行は8月上旬がタイムリミット
になるだろう。東京に行けない場合、いろ
いろなアイディアを考えたい。」

【職場体験】 
委員「福祉施設では必要最低限の人しか入
れない。ボランティアも断っている。」 
委員「受け入れる側が躊躇している。」 
【学校祭】 
学校「観客をどうするかが一番の課題。無
観客か或いは町体などとも一体的に行って
密を避けるかなど状況次第になる。」 
委員「最終決定はいつか。」 
学校「9月12日に実施するという前提で、
やり方を8月上旬には決めたい。」
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教育委員会関係6月の予定

日 曜 内　　　　　容

 25日  木 第一回社会教育委員の会議

 29日  月 教育委員会6月定例会

　放課後子ども教室スタート 
次のとおり開催します。ふるってご参
加ください。 
1・2年生　6/  8 英語　6/10 算数 
3・4年生　6/15 英語　6/17 算数 
5・6年生　6/22 英語　6/29 算数

地区中総体にかける最上級生たち
　コロナ感染拡大により、中学校部活動の総決算である全国大会や県大会が中止になりました。最上級生にとっては
本当に無念であったと思います。そうした中で、男鹿潟上南秋大会が7月11日～12日に開催されることになりまし
た。1か月以上中止されていた練習も2週間前から再開し、最後の試合にかける9年生のキャプテンにその意気込みを
聞きました。あと2か月足らずですが町民のみなさんのご声援をお願いします。

　湊 歩樹君　
（剣道） 
　今、地区総体の
開催が決まってと
てもうれしく思い
ます。全県大会やその後の大会がないのはと
ても残念ですが、自分たち9年生にとって最
後の大会が行われるということに喜びを感じ
ています。だから、大会の目標はもちろん優
勝ですが、最後に自分が楽しかったといえる
ようにしたいと思っています。応援よろしく
お願いします。

　鈴木 海翔君（柔道） 
　コロナで大会が延期になったり休校になったり
して部活ができない日が続きましたが、休校中は
走ったり筋トレをしてできることをやっていまし
た。地区総体が行われることにとても感謝してい

ます。最後の大会なので良い
記録を残すことができるよう
に、部活を一生懸命やって勝
てるようにがんばりますの
で、応援をお願いします。

　伊藤 春香さん 
　　　　（バレーボール） 
　バレーを始めて3年間、いろいろな
事がありました。人数が少ない中、
一人一人が目標を持ち頑張っていま

す。9年生が一人で後輩たちにとても助けられま
した。今苦しい中でみんなで頑張ってこれたの
は、先生やコーチ、後輩たちのおかげです。大会
でもみんなで頑張っていくので、応援よろしくお
願いします。

　澤橋 晴人君（野球） 
　僕たち野球部は全県大会ベスト4が目標
でした。だけど新型コロナウイルスが広
まる中、地区総体だけでも開催され
ることに感謝したいです。この大
会では、9年生が2年半、真剣な
気持ちで練習してきた事が無駄で
はなかったことを証明します。応
援よろしくお願いします。 

　工藤 拓真君 
　（男子バスケット） 
　この3か月、不安の中で自分た

ちができる自主練習を頑張ってきま
した。少ない時間の中でも全力で練習

し、特に走り込みを強化しています。地区
大会では相手に走り負けないようにがんばりま
す。9年生は最後の大会なので、悔いのないよう
にしたいです。応援よろしくお願いします。 

　伊藤　春音さん 
　　　（女子バスケット） 
　私たち女子バスケットボール部
は、少ない人数で一生懸命がん
ばってきました。4月に7年生が入
部してくれて、より実践的な練習に
取り組む事ができました。9年生は
3人しかいませんが、後輩の皆さんに
支えてもらいながら、今までやってきたことをす
べて出し切るよう頑張ってきます。応援よろしく
お願いします！



　 


